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Pour I'asso, ce n'est Pas encore la vie de châteàu
Treillières -L'association F}enaissance du Haut-Gesvres a appris, vendredi, qu`e les travaux
de ravalement des extérieurs du château ne seraient termi'nés qu'en 2025.

L'assemblée générale de Renaissan-
ce du  Haut-Gesvres s'est tenue ven-
dredi. Mireille Jousse, la présidente, a
établi le rapport d'activité  : « Les tra-
vaux sur les extérieurs du château
ont commencé  en  début  d'année.
Des  entreprises  spécialisées  ont
refait ravalement, oharpente et cou-
vertvre du  corps  cehtral.  Nous ne
pouvons rien faire dans le château
lui-même.   Nous   avons   consacré
trois samedis d'entretien aux végé-
taux qui sont dans le parc. » « 11 a fal-
lu consolider les cheminées et, pro-
ohainement, des fenêtrës en trom-
pe-l'œil  seront  installées  avec  des
volets », a ajouté Claude  F]incé,  pre-
mier adjoint au maire, qui prévoit la fin
des travaux courant 2025. Un budget
d' 1,4 million d'euros a été consacré à
cette restauration.

« La réfection des trottoirs
n'est pas\programmée »

<<  Au `pied  du  château,  la  réfection
des trottoirs n'est pas programmée.
L'association pourrait s'en charger
mais cela demande quelques com-
pétences  .»,   a  `indiqué   l'élu.   Pour
l'inauguration, prévue samedi 24 mai,
«   la  visite  intérieure  du   château
posera  des  problèmes  de  sécuri-
té,», a-t-jl déclaré. « 11 y a pourtant,une
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Environ ùingt peisonnes ont assisté à l'assemblée générale de F?enaissance du Haut-Gesvres, vendredi.           i FmTo `. o.ESTFRNCE

forte demande des Treilliérains pour
aller dans le château même s'il n'y a
rien à voir », a regretté Mireille Jous-
se, qui note que les adhérents ne sont
que   quarante-quatre   cette   année,
alors `qu'ils étaient 131  en 2017.

« 2,5 millions d'euros »

Le  23  août  2025,  F]enaissance  du
Haut-Gesvres s'associera à` Cuftur'O
Gesvres,  nouvelle association treillié-
raine, pour organiser un festival cultu-
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res au fil du temps, le club d'astrono-
mie  et  le cinéma Gén'éric  pour une
projection en plein air. Ce projet inter`
communal devrait avoir` Ie soutien de
la communauté de communes. Enfin,
pour les Journées du  patrimoine,  le
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Dans l'assistance, Françoise Piou a
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demandé '.à   Claude   F]incé   quelle
affectation  sLeraft  imaginée  pour  le
château.   «   11  faudrait  2,5   millions
d'euros pour aménager l'intérieur, a
répondu  Claude  F}incé.   Pour  l'ins-
tant, dans les dépendances, près du
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présente   mandature   se   terminera
sans que le château ait retrouvé une
vraie vie.


